



Almhof Schneider  
Lech

**PREISE**  
**2019/2020**

	12. 12. 2019 – 14. 12. 2019	25. 01. 2020 – 01. 02. 2020	05. 01. 2020 – 11. 01. 2020	01. 02. 2020 – 15. 02. 2020	29. 02. 2020 – 28. 03. 2020	19. 12. 2019 – 25. 12. 2019
	11. 01. 2020 – 25. 01. 2020	28. 03. 2020 – 04. 04. 2020	04. 04. 2020 – 14. 04. 2020	22. 02. 2020 – 29. 02. 2020		
Doppelzimmer	ab EUR 820	ab EUR 940	ab EUR 1.050	ab EUR 1.490		
Doppelzimmer deluxe	ab EUR 890	ab EUR 990	ab EUR 1.120	ab EUR 1.490		
Juniorsuiten	ab EUR 1.120	ab EUR 1.230	ab EUR 1.310	ab EUR 1.700		
Suiten	ab EUR 1.280	ab EUR 1.430	ab EUR 1.680	ab EUR 2.100		
Kinder (3-14, im Zusatzbett)	EUR 130-190	EUR 140-220	EUR 160-240	EUR 200-310		

## Allgemeine Bedingungen

Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für die Hotellerie (AGBH 2006) mit Ausnahme der § 5.7 und 5.8 und mit folgenden Abweichungen.

Für Stornierungen bis drei Monate vor der gebuchten Anreise fallen keine Stornogebühren an, zwischen 3 Monaten und einem Monat vor Anreise 40% des gesamten Arrangementpreises. Bei Absage innerhalb eines Monats vor dem Ankunftstag oder bei vorzeitiger Abreise verrechnen wir den gesamten Arrangementpreis (exklusive des Verpflegungsanteils €25,-p.P.)

## Preise

Die angeführten Preise verstehen sich pro Zimmer und Tag inklusive Halbpension, sämtlicher Steuern und Abgaben, der Kinderbetreuung und des Zimmerservices, sowie der Benützung des hoteleigenen Spas. Zusätzlich Ortstaxe von Euro 2,40 pro Person und Tag.

## Kinder

können im Zimmer der Eltern in Zusatzbetten untergebracht werden. Für Kinder unter 3 Jahren berechnen wir keine Pensionspauschale. Die Kinderbetreuung ist im Zimmerpreis inkludiert.

## Reservierung

Die Bestätigung der Reservierung erfolgt durch eine Anzahlung von 50% der Buchung.

## An- und Abreise

Ihr Zimmer steht Ihnen ab 17.00 Uhr des Anreisetages und bis 13.00 am Abreisetag zur Verfügung

## Internetzugang

Finden Sie über WLAN im ganzen Haus, auf den hauseigenen Notebooks in der Bibliothek und zusätzlich über Kabelverbindung in den Zimmern. Alle Zugänge zum Internet sind selbstverständlich kostenlos.

## Haustiere

können im Hotel aus hygienischen Gründen nicht akzeptiert werden.

## Anreise

**Bahnstation:** Langen am Arlberg (15 Min.)

**Flughäfen:** Zürich (2h), Innsbruck (1,5 h), Friedrichshafen (1,5 h), Altenrhein (1h 15 min.)

**Hoteltaxi:** Gerne organisieren wir für Sie Ihre Abholung von Bahnhof und Flughafen, sowie Transporte vor Ort mit unserem hoteleigenen Taxi.

**Garage:** 36 EUR /Tag

## Zimmerkategorien

**Doppelzimmer Standard:** (ca. 30m<sup>2</sup>)

**Doppelzimmer Deluxe:** (40m<sup>2</sup>) besonders geräumige Doppelzimmer mit separatem Wohnteil

**Juniorsuiten:** (ca. 50–60m<sup>2</sup>)

sehr großzügige Doppelzimmer mit Wohn- und Schlafbereich, getrenntem Schrankraum und Südbalkon

**Suiten** (60-110m<sup>2</sup>) vollständig getrennte Wohn- und Schlafräume mit 1, 2 oder 3 Schlafzimmern und Bädern, teilweise mit offenem Kamin.

## Konferenzmöglichkeiten

bis zu 25 im hausinternen Konferenzraum und bis zu 50 Personen in unserer Kulturinstitution „Allmeinde“

## Bankverbindung

Hypo Vorarlberg  
Blz. 58000, Kntnr. 873192119  
IBAN: AT115800000873192119  
SWIFT: HYPVAT2B



Almhof Schneider  
*Lech*

**RATES**  
**2019/2020**

			05. 01. 2020 – 11. 01. 2020	
			01. 02. 2020 – 15. 02. 2020	
	12. 12. 2019 – 14. 12. 2019	25. 01. 2020 – 01. 02. 2020	29. 02. 2020 – 28. 03. 2020	19. 12. 2019 – 25. 12. 2019
	11. 01. 2020 – 25. 01. 2020	28. 03. 2020 – 04. 04. 2020	04. 04. 2020 – 14. 04. 2020	22. 02. 2020 – 29. 02. 2020
Double room	from EUR 820	from EUR 940	from EUR 1.050	from EUR 1.490
Double room deluxe	from EUR 890	from EUR 990	from EUR 1.120	from EUR 1.490
Junior suites	from EUR 1.120	from EUR 1.230	from EUR 1.310	from EUR 1.700
Suites	from EUR 1.280	from EUR 1.430	from EUR 1.680	from EUR 2.100
Children (3-14, extra bed)	EUR 130-190	EUR 140-220	EUR 160-240	EUR 200-310

## Terms and Conditions

According to the Terms and Conditions of the Austrian Hotel Industry (AGBH 2006) with the exception of § 5.7 and 5.8. and the following cancellation policy that allows a cancellation free of charge up to three months before arrival. Up to one month we charge 40%, within one month or in case of an early departure 100% of the full arrangement.

## Rates

Are per room and day including half board (breakfast and dinner), vat, roomservice, child care and the use of the hotel's spa. Not included local tax of Euro 2,40 per person and day.

## Children

Can be accommodated in their parents' room in separate beds. Children up to 3 years are free of charge. Child care is included in the room rate.

## Arrival and departure

Your room is available from 5 p.m. on the day of your arrival until 1 pm on the day of your departure.

## Reservations

To be confirmed upon receipt of a 50% deposit.

## Pets

Pets can not be accepted in the hotel.

## Internet-Access

You will be able to connect to the internet on our private notebooks in the library. Our library and the hotel-lobby are equipped with a W-LAN, rooms with a broadband connection. All internet-accesses are free of charge.

## Room-Categories

**Double rooms deluxe:** (40m<sup>2</sup>), very spacious deluxe double rooms with separate corner seating

**Junior suites:** (45m<sup>2</sup>), visually screened bed- and living room area, separate dressing room

**Suites:** (50-110m<sup>2</sup>), separate bed- and living room, 1, 2 or 3 bed- and bathrooms, dressing room

Suites and junior-suites equipped with stereo system, DVD-player, ADSL internet connection, some of them with open fire-place

## Conference facilities

State of the art conference facilities for up to 25 persons in the hotel conference room and up to 50 persons in our converted barn "Allmeinde".

## How to get there

**Train station:** Langen am Arlberg (15 min)

**Airports:** Zurich (2h), Innsbruck (1,5 h), Friedrichshafen (1,5 h), Altenrhein (1 h 15min)

## Hotel-Taxi:

We can arrange your private transport from any rail station or airport. Prices on request.

**Garage:** 36 EUR /day

## Bankdetails

Hypo Vorarlberg,  
Bank index 58000

Account Number 873192119  
IBAN: AT115800000873192119  
SWIFT: HYPVAT2B